

TON RÉSEAU

Appli iPhone : ton annuaire HEC au format poche !



CATHERINE BONTURI (M.93)

Les arts de la table en un clic



Après 20 ans dans le marketing (Orange, Jean-Louis David), Catherine Bonturi réalise son rêve : avoir SA propre entreprise. À 45 ans, elle lance un site de vente en ligne dédié aux arts de la table : tableetdependances.fr. Le site s'adresse aux "femmes qui n'ont ni le temps ni l'envie de courir dans les petites boutiques de déco". On y trouve 800 références d'objets destinés au plaisir de recevoir et signés par des marques connues ou de jeunes talents encore peu diffusés, mais également des recettes, des conseils et des "listes d'envies" : "Sur le même modèle qu'une liste de mariage, vous pouvez indiquer vos préférences en ligne, chacun peut y piocher selon les occasions." Catherine Bonturi espère que ce site deviendra vite un portail de référence ! ●

ANTOINE DE COCKBORNE (H.04)

Après la City, ça chauffe

Quand Antoine de Cockborne a abandonné la City, c'était pour se consacrer... aux granulés de bois. Ce combustible qui alimente chaudières et poêles représente un marché "en très forte croissance" dont le volume a doublé en deux ans. "Pour fabriquer des pellets, on utilise généralement les déchets des scieries. Mais ce marché est aujourd'hui sous tension. Cela rend donc économiquement viable l'option des rondins de bois provenant de taillis néfastes à la régénération des forêts",

dixit l'ex-financier. Il crée sa société Biosyl en août 2010 et signe un partenariat avec Unisylva, le troisième fournisseur de bois français. Une première unité de fabrication de pellets verra le jour en 2012, et des alliances devraient être prochainement nouées avec d'autres coopératives forestières. Biosyl entend ainsi devenir le premier producteur de granulés de bois en France. ●



L'Association HEC a déployé son application iPhone gratuite. Grâce à cette appli, l'annuaire des diplômés tient maintenant dans la poche et te suit dans tous tes déplacements. Tu pourras également t'inscrire aux manifestations, interagir avec ta communauté HEC sur LinkedIn et Facebook... Pour avoir une meilleure idée des services que peut te rendre cette appli, le plus simple, c'est encore de l'installer ! Pour la télécharger gratuitement, rendez-vous sur le site de l'Association ou sur l'AppStore, ou utiliser le tag ci-contre.

Fonctionnalités-clés :

- Faire des recherches dans l'annuaire (réservé aux cotisants).
- S'inscrire aux événements organisés par l'Association (tu peux également régler ta participation via l'appli).
- Retrouver tes camarades sur les groupes Facebook et LinkedIn HEC. Certains services sont réservés aux cotisants de l'Association HEC. ●

MOUVEMENTS

Ronan Arzel (H.97), directeur délégué Ventes en bloc, relations analystes et investisseurs, et stratégie, Les Nouveaux Constructeurs, devient membre du directoire des Nouveaux Constructeurs.

Yohann Bénard (H.97) est nommé secrétaire général du groupe Alcatel-Lucent.

Mathieu Bourguignon (M.97) est nommé vice-président en charge d'un des principaux comptes-clés d'Alcatel, FT/Orange.

Odile Koch (MBA.97) est promue directeur de la communication de Carrier EMEA.

Ludovic Lanoue (E.97) est coopté associé de Dia-Mart.

Benoît Lefevre (H.97) est promu directeur marketing de Saint-Gobain Isover.

Dominique Restino (E.97), associé gérant d'Executive Capital, est nommé délégué du président, Pierre-Antoine Gailly (H.75), à la Chambre de commerce et d'industrie de Paris.

Marie-Laure Bruneel (H.99) est cooptée associée au sein du Département Fiscal de De Pardieu Brocas Maffei.

Bruno Kaufmann (H.99), ex-KR Media, est nommé Senior Manager Media & Communication de Philips Consumer Lifestyle France.

Denis Ribon (MBA.99), associé, responsable de l'équipe Capital Développement, 3i, est promu responsable du secteur Santé du Groupe 3i.

Anne Wolf (M.99), ex-Amundi, est nommée gérante de portefeuilles de Natixis Asset Management.

Rémy Bourc (E.00), ex-Alliance Healthcare France, est nommé directeur des opérations commerciales d'Arrow Génériques France.

Virginie Gatin (H.00) est nommée directeur développement durable et qualité de JCDecaux.

Carole Dupont-Pietri (H.00), ex-GDF Suez, est nommée directeur de la communication financière de PSA Peugeot Citroën.

Laurence Fauque (E.00) est promue délégué général de l'Union du commerce international de la mécanique et de l'électronique.

Elie Harari (E.00), directeur Business Support et développement pour la région Méditerranée et Amérique latine, Groupe Axa, est promu directeur du plan stratégique du Groupe Axa.

Christophe Périllat-Piratoine (E.00) est promu directeur des opérations du Groupe Valeo.